



## RECHERCHE AIDE POUR UN LITIGE AU SUJET D'UNE VAE

-----  
Par LIADOUZE

Bonjour,

étant à la recherche d'une aide concernant un conflit au sujet d'une VAE, je me permets de vous contacter.

Effectivement, j'ai accompagné entre 2022 et 2023 une enseignante en danse et arts du cirque pour la présentation de sa VAE (Diplôme d'Etat de Professeur de Cirque) subventionnée par l'AFDAS. Elle possédait déjà son Diplôme d'Etat de Professeur de Danse.

Le jury a reconnu ses compétences mais a souhaité qu'elle valide certaines notions en devant se former au sein de la structure organisatrice de cette VAE.

Ce résultat nous a semblé très surprenant car son tuteur officiel avait validé toutes ces notions durant la mise en place du dossier.

Néanmoins, ma collaboratrice a désiré continuer les étapes suivantes de cette VAE qui proposait des rendez-vous téléphoniques pour entendre des explications au sujet de ces résultats.

Depuis le 15 mars 2023, jour des résultats du jury, elle a essayé d'obtenir ces rendez-vous en relançant à maintes reprises l'équipe pédagogique, par mail et téléphone, mais à ce jour on ne lui a toujours pas donné satisfaction.

Elle désire aussi connaître les conditions budgétaires et les emplois du temps pour suivre les formations qui lui sont nécessaires afin de valider entièrement ce diplôme d'Etat.

Elle reste dans l'attente depuis plus d'un an.

Elle continue son travail d'enseignante sans avoir saisi les véritables raisons professionnelles qui ont concouru au fait que certaines notions complémentaires nécessitent d'être approfondies.

Etant une personne intègre et cherchant à transmettre à ses élèves de l'excellence, cette situation sans réponses concrètes est délicate à vivre de son côté.

Nous sommes à la recherche d'une aide syndicale puissante ou tout autre organisme, pour qu'elle puisse obtenir les informations qui lui sont dues et finaliser son parcours car la structure qui organise cette formation de VAE et qui reste muette est une Ecole Nationale Supérieure.

Je continue d'accompagner Ma collaboratrice dans cette problématique pour des raisons d'emploi du temps très compliquées de son côté.

Dans l'attente de votre réponse.

Cordialement.

M LIADOUZE Emmanuel

-----  
Par Dagle

Bonjour

tout ce que je peux dire est que j'avais passé une vae d'opticien lunetier.

Parmi les thèmes il y avait une partie pratique ( le montage, découpe des verres , réalisation de lunettes sur systeme percé etc )

23 ans d'expérience d'opticien en magasin dont 6 à mon compte en tant que .... monteur !! Je sous traitais les opticiens qui me confiaient leur montage.

A la base j'avais loupé mon diplôme, un bts opticien lunetier et jamais repassé car on m'avais proposé d'etre embauché

directement meme sans diplome .

formation de plusieurs jours à ma charge dans la partie optométrie etc etc j'ai du bosser quasiment 2 ans sur mon dossier vae de 80 pages, week end, soir, vacances je passais tout mon temps libre dans les bibliotheques, chez des amis opticiens pour les partie analyse de la vision, contactologie et autres techniques ophtalmique .

C'est une véritable thèse que j'ai préparé, tres documenté et très préparé, des milliers d'euros dépensé dans des formations dépassant largement le cadre d'un BTS .

le jour J entretient devant 6 personnes dont 3 étaient sur leur portable sans participer à l'entretien ni aucune questions .

15 jours après je reçois le résultat, invalidation total, pas un seul des 6 themes validés, meme pas le .... montage !

Ec?uré à tout jamais j'ai jeté mon dossier définitivement dans la corbeille windows et j'ai changé de métier et repassé un diplôme, cela fait 10 ans .

donc la VAE, j'ai retenu une seule chose = le jury est souverain, con mais souverain

-----  
Par LIADOUZE

Bonjour,  
avant toute chose merci pour votre réponse.  
Oui c'est exactement mon cas : un jury souverain !

Néanmoins, j'aimerais tout que la structure organisatrice de cette VAE puisse aller jusqu'au bout du processus.  
J'ai été aidé financièrement par l'afdas et je pense que c'est un vol vis-à-vis de cette organisation.

Bonne journée.  
Cordialement